## LES GENEVEYS-SUR-COFFRANE

## Bus flambant neuf pour les Perce-Neige

Pendant cinq ans, les bénéficiaires des Perce-Neige et leurs accompagnants pourront profiter d'un bus flambant neuf. Pas moins de 36 entreprises neuchâteloises ont accepté d'apporter leur soutien à la fondation en mettant à disposition ce véhicule orné de leurs logos.

Une cérémonie s'est déroulée vendredi dernier sur le site des Hauts-Geneveys. Ce sont les bénéficiaires en situation de handicap des ateliers du domaine de compétences formation, travail et logements qui auront accès gratuitement à ce bus de neuf places (d'une valeur de 38 000 francs).

«Ce projet a été possible grâce à la société Fortuna, basée à Neuchâtel, qui a démarché les 36 entreprises du canton», explique Terence Wilsher, gestionnaire de projet-Fundraiser aux Perce-Neige. Depuis 2019, celui-ci mène des actions visant à changer le regard de la société à l'égard du monde du handicap, en collaborant avec des divers partenaires. **AFR** 



Les bénéficiaires des Perce-Neige et leurs accompagnants pourront profiter de ce bus orné durant cinq ans. DR